

5899

*ORDEN de 20 de noviembre de 1978 por la que se acepta la renuncia de la plaza obtenida como Profesor de Educación General Básica por don Francisco Carrión Martínez.*

Ilmo. Sr.: Visto el escrito deducido por don Francisco Carrión Martínez, en el que renuncia a la plaza obtenida en el concurso-oposición a ingreso en el Cuerpo de Profesores de E. G. B., convocado por Orden de 1 de diciembre de 1978 («Boletín Oficial del Estado» del 30), por los motivos expuestos por el interesado; Teniendo en cuenta que no existe precepto legal alguno que se oponga a tal petición.

Este Ministerio ha resuelto aceptar la renuncia presentada por don Francisco Carrión Martínez, número 49 del área de Matemáticas de la propuesta de aprobados formulada por el segundo Tribunal de Barcelona, y número 11.373 de la lista general de su promoción, en la que figura con el número de Registro de Personal A45EC169849, con pérdida de todos los derechos derivados del concurso-oposición a ingreso en el Cuerpo del Profesorado de E. G. B. en que tomó parte, causando baja en dicho Cuerpo.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 20 de noviembre de 1978.—P. D., el Director general de Personal, Matías Vallés Rodríguez.

Ilmo. Sr. Director general de Personal.

5900

*ORDEN de 25 de enero de 1979 por la que se adjudica destino con carácter definitivo a los Profesores adjuntos de Universidad que se citan, aprobados en distintos concursos-oposiciones.*

Ilmo. Sr.: Por Ordenes ministeriales de 31 de julio y 30 de octubre de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de septiembre y 13 de noviembre) se publicaron las plazas a proveer en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad en diversas disciplinas de Facultades Universitarias y Escuelas Técnicas Superiores. En tales Ordenes se concedía plazo para la presentación de solicitudes por los opositores aprobados con plaza en los concursos-oposiciones respectivos, peticiones que habrían de ser estudiadas por las Comisiones de Adscripción definitiva de las distintas Facultades y Escuelas Técnicas Superiores, ya nombradas al efecto, que elevarían propuesta al Departamento de acuerdo con las normas legales vigentes.

Reunidas las Comisiones de Adscripción de las Facultades de Ciencias, Derecho, Farmacia, Filosofía y Letras, Medicina y Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros Agrónomos, que elevaron sus propuestas de destino definitivo para los aspirantes de las disciplinas de sus respectivas especialidades,

Este Ministerio ha resuelto lo siguiente:

1.º Nombrar con carácter definitivo para las plazas que se mencionan en el anexo de la presente Orden a los Profesores adjuntos de Universidad que asimismo se indican.

2.º Los interesados tomarán posesión de sus respectivos cargos en el plazo de un mes, computado a partir del día siguiente a aquel en que se publique la siguiente Orden en el «Boletín Oficial del Estado» de acuerdo con lo preceptuado en el artículo 36, d), de la Ley de Funcionarios Civiles.

3.º Los Profesores adjuntos que no hubieran obtenido destino por medio de la presente Orden y hubieran formulado solicitud quedarán en la situación de expectativa o, en su caso, de adscripción provisional, siempre que hayan sido nombrados con tal carácter y continúen vacantes las plazas para las que fueron objeto de adscripción.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 25 de enero de 1979.—P. D., el Director general de Universidades, Manuel Cobo del Rosal.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

#### ANEXO

##### FACULTAD DE CIENCIAS

###### *Citología e Histología*

Doña Celia Machín Santamaría, a la Universidad de Córdoba.

Don Joaquín Fernández Pérez, a la Universidad de Málaga.

###### *Cristalografía, Mineralogía y Mineralotecnia*

Don Aurelio Álvarez Pérez, a la Universidad Autónoma de Barcelona.

Don Alfonso García-Cervigón Bellón, a la Universidad de Granada.

Doña Mercedes Doval Montoya, a la Universidad Complutense de Madrid.

Don José A. González Martínez, a la Universidad de Zaragoza.

Don José Manuel González López, a la Universidad de Zaragoza.

##### *Electrónica*

Doña Milagros Fernández Centeno, a la Universidad Complutense de Madrid.

Don José Ignacio Acha Catalina, a la Universidad de Santander.

Don José Luis Huertas Díaz, a la Universidad de Sevilla.

Don Daniel Pardo Collantes, a la Universidad de Valladolid.

Don Pedro A. Martínez Martínez, a la Universidad de Zaragoza.

##### *Estratigrafía y Geología histórica*

Don Manuel Sergio Robles Orozco, a la Universidad Autónoma de Barcelona.

Don Ramón Colmenero Navarro, a la Universidad de Oviedo.

Doña María Isabel Valladares González, a la Universidad de Salamanca.

##### *Física matemática*

Don Joaquín Marro Borao, a la Universidad de Barcelona.

Don Miguel Lorente Páramo, a la Universidad Complutense de Madrid.

##### *Física teórica*

Don Juan José León García, a la Universidad de Alcalá de Henares.

Doña Marina Ramón Medrano, a la Universidad Complutense de Madrid.

Don Francisco Roig Petit, a la Universidad de Valencia.

##### *Física teórica y experimental*

Don Roberto Ramón González Amado, a la Universidad Complutense de Madrid.

Don Emilio Higón Rodríguez, a la Universidad de Valencia.

##### *Geodinámica externa*

Don Luis Palli Buxó, a la Universidad Autónoma de Barcelona.

Don Luis García-Rosell Martínez, a la Universidad de Granada.

##### *Geometría analítica y Topología*

Don José María Sánchez Abril, a la Universidad Complutense de Madrid.

Don Eladio Domínguez Murillo, a la Universidad de Zaragoza.

##### *Investigación operativa*

Don Miguel Delgado Calvo-Flores, a la Universidad de Granada.

Don Francisco Ramón Fernández García, a la Universidad de Málaga.

##### *Microbiología*

Don José Vives Rego, a la Universidad de Barcelona.

Don Mariano Gacto Fernández, a la Universidad de Salamanca.

Doña Paloma Liras Padín, a la Universidad de Salamanca.

Doña María Isabel Bernárdez Hermida, a la Universidad de Santiago.

##### *Química general*

Doña Antonia Ramírez Sáenz, a la Universidad de Granada.

Doña María Soledad Celdrán Degano, a la Universidad Autónoma de Madrid.

Doña María Jesús Peña de la Fuente, a la Universidad Autónoma de Madrid.

Don Ricardo Jesús Ruano Casero, a la Universidad de Salamanca.

Don Pedro Javier García Casado, a la Universidad de Santander.

Doña Inmaculada Benito Rodríguez, a la Universidad de Santander.

Don Serafín Bernal Márquez, a la Universidad de Sevilla-Cádiz.

Don José Antonio Herrero Sánchez, a la Universidad de Valencia.

##### *Química orgánica*

Don José Manuel Arteaga Darias, a la Universidad de La Laguna.

Don Angel Gutiérrez Ravelo, a la Universidad de La Laguna.

##### FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS Y EMPRESARIALES

###### *Contabilidad de la Empresa y Estadística de costes*

Doña Inés Susana Antolínez Collet, a la Universidad de Alcalá de Henares.

Don Fernando Mir Estruch, a la Universidad de Barcelona.

###### *Econometría y Métodos estadísticos*

Don Juan Luis del Hoyo Bernat, a la Universidad Autónoma de Madrid.

Don Jaime Terceiro Lomba, a la Universidad Autónoma de Madrid.